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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Aus welchem Grund wurde die Straßenbeleuchtung in der Straße „Auf den Siechen“ im 
Frühjahr dieses Jahres erneuert? 

2. Was hat die Baumaßnahme gekostet und welchen Betrag mussten die Anwohner gemäß 
KAG aufbringen? 

3. Wurden die betroffenen Anwohner über die Erneuerung der Straßenbeleuchtung vorab 
informiert? 

4. Wenn ja, in welcher Form? 
5. Wenn nein, warum nicht? 
6. Wurde der Ortsbeirat informiert? 
7. Wenn nein, warum nicht? 
8. Wie bewertet der Magistrat seine Informationspolitik in Bezug auf KAG-fähige 

Baumaßnahmen? 
 
 
 
Nach Beantwortung durch Stadtrat Schuy erklärt Vorsitzender Kalb die Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
 
Dominique Kalb Andrea Turski 
Vorsitzender  Schriftführerin 




